

Communiqué du 9 juin 2008

Communiqué du 9 juin 2008

# ASK Rosny 93

## Des actions et des titres

Présentation Coupe de France Karting 125cc «Long Circuit» - Circuit Carole (93), 13, 14 et 15 juin 2008



## Tous fidèles à Carole

Il y a des traditions qui ne se perdent pas, car elles nous font rêver ou nous rassurent... La Coupe de France de Karting 125cc Long Circuit à Carole fait partie de ces moments privilégiés que les pilotes aiment partager chaque année. L'Association Sportive de Karting Rosny 93 perpétue cette coutume depuis près de 15 ans sur sa piste fétiche. Le prochain rendez-vous est fixé aux 13, 14 et 15 juin et déjà plus d'une centaine de pilotes ont réservé leur week-end. A 15 minutes de la capitale en voiture ou par les transports en commun, le site accueillera gratuitement les spectateurs.

Depuis 1994, le circuit Carole a été le théâtre de nombreuses manifestations conçues pour les spécialistes du kart à boîte de vitesses et orchestrées de main de maître par le club de Karting sequano-dyonisien, telles qu'un championnat du Monde, une Coupe du Monde, six championnats d'Europe pour ne citer que les plus prestigieuses. Connus surtout des motards suite à l'interdiction des « runs » sauvages à Rungis, le circuit Carole offre une configuration qui convient parfaitement aux karts 125cc à boîte 6 vitesses. Les longues lignes droites accentuent le phénomène d'aspiration qui permet d'atteindre des vitesses supérieures à 180 km/h et procurent de grosses montées d'adrénaline dans les freinages, souvent spectaculaires.

Le club organisateur, l'ASK Rosny 93, est l'un des plus importants en France. Il compte plus de 300 licenciés en Karting et en Auto et peut s'enorgueillir de nombreux titres régionaux, nationaux et mondiaux. Son Président, Jean-Pierre Deschamps, Médaille d'Or de la Jeunesse et des Sports, Chevalier de l'Ordre National du Mérite, est aussi Président Délégué de la Commission Nationale de Karting et de la Commission Régionale de Karting d'Ile-de-France. Sa totale implication dans le monde du

Karting contribue à la promotion et au développement de ce sport, point de départ de la pyramide du sport automobile. Il est entouré d'une équipe d'officiels et de commissaires parmi les plus compétentes et expérimentées. Pour ces actions socio-éducatives dans le département de la Seine-Saint-Denis et sa renommée en compétition, l'ASK Rosny 93 bénéficie d'un soutien privilégié du Conseil Général de la Seine-Saint-Denis, principal partenaire de la manifestation à Carole.

Première des trois manches qui constituent la Coupe de France Long Circuit, Carole dévoile les tendances de l'année. Les manches sont multiples, toujours très disputées, et le spectacle incessant et intense pendant deux jours. Comme chaque année, on retrouvera les habitués friands des sensations uniques que procure ce circuit très rapide, et les nouveaux qui espèrent inscrire leur nom au palmarès de cette course à la saveur particulière. Les favoris se bousculent et jusqu'à la dernière seconde le podium reste incertain. Le spectacle est ainsi garanti.

Cette année, deux catégories nationales seront à l'honneur, le KZ125, réservé aux pilotes âgés de 15 à 32 ans, et le KZ125 Gentleman pour les plus de 32 ans. En lever de rideau, les adeptes du 125 TTI Carbone, ces karts à la structure en carbone équipés d'une boîte 6 vitesses commandée par palettes au volant, et entièrement recouverts d'une carrosserie, apporteront un piquant supplémentaire à la manifestation.

En ce dernier week-end du printemps, l'ASK Rosny 93, en partenariat avec la Fédération Française du Sport Automobile, mettra tout en œuvre pour faire de cet événement une grande fête du Karting. Ne manquez pas ce rendez-vous, les 14 et 15 juin prochains !



ASK Rosny 93

8 rue des Ricochets 93100 Montreuil

Tel. 01.42.87.48.05

askrosny93@wanadoo.fr

www.karting-rosny93.com

Claire Didier

CCcomm

Tel. 06.62.61.57.58

agencecccomm@yahoo.fr

Presse:

Romain Didier

future racing commm

Tel. 02.47.55.67.79

futureracing@yahoo.fr